



TTF Wetter/Herdecke jetzt an Spitze

Tischtennis-Landesligist TTF Wetter/Herdecke hat einen großen Schritt Richtung Verbandsliga getan. Die Spieler aus dem Ruhrtal gewannen das Spitzenspiel gegen den bisherigen Spitzenreiter TV Netphen II mit 9:2 und konnten sich für die 4:9-Niederlage aus dem Hinspiel deutlich revanchieren. Die Tabellenführung ist der Lohn für diesen Erfolg.

Die Punkte für den Sieger hol-

ten die Doppel Orłowski/Mokler, Kowitz/Kaup und Rummenhohl/Kaib sowie im Einzel Benjamin Kowitz (2), Marcel Kautz (2), Volker Rummenhohl (1) und Marius Orłowski (1).

Mit dem Erfolgsteam um Spielführer Orłowski (liegend) freuen sich Schatzmeister Kleinevoss (links), 2. Vorsitzender Melerra (3. von links), Geschäftsführer Grohs (rechts) und ein kleiner Fan. (pp)